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REQUERIMENTO Nº 768/2017 
  

Requer Informações referentes à 
Indicação nº 2446/2014 sobre a 
possibilidade de fazer um projeto 
para proteger a nascente localizada 
nas proximidades da Rua David 
Livingstone no Bairro Santa Inês. 
(Foto anexa).  (A).  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO, que em 2014 fomos procurados por 
moradores das proximidades da referida nascente desejando a revitalização do 
local como forma de preservação, 

 

CONSIDERANDO, que o Secretário Cléber Canteiro e demais 
moradores estiveram com esse Vereador no local, sendo que o secretário 
informou que estaria tomando providencias, 

 

CONSIDERANDO, que em se tratando de mina, haveria a 
necessidade de se obter autorização dos setores competentes,  

 

CONSIDERANDO, que já há algum tempo chegou a nosso 
conhecimento que a devida autorização foi concedida, 

 

CONSIDERANDO, que esse Vereador continua sendo procurado 
por moradores solicitando as devidas providencias, 

 

CONSIDERANDO, que água é vida e a referida nascente ajuda a 
manter um importante lago no Parque dos Ipês, que além de criar muitos 
peixes, serve de distração e lazer para muitas pessoas. Caso essa nascente 
venha a se contaminar poderá prejudicar diretamente essa importante área de 
lazer. 

 
                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- A informação de que o Município já recebeu a referente 
autorização é procedente? 
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2- O que o município fez até o momento para proteger essa 
nascente? E quando?    

 
3- Existe algum Projeto ainda a ser feito para proteger a referida 

nascente?    
 

4- Caso positivo, o que está incluso? 
 

5- Existe algum prazo concreto para que esse Projeto seja 
colocado em prática?   

  
6-  Outras informações que julgar necessárias? 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Junho de 2017. 

  

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

 
 

Requer Informações referentes à Indicação nº 2446/2014 sobre a 
possibilidade de fazer um projeto para proteger a nascente localizada nas 

proximidades da Rua David Livingstone no Bairro Santa Inês. 


